






Festkondensator zur Unterdrückung elektromagnetischer
Störungen, geeignet für Netzbetrieb
Fixed capacitor for electromagnetic interference
suppression and connection to the supply mains

Typ(en) / Type(s):

MPX2

Bemessungsspannung AC 275 V
Rated voltage AC 305 V

Bemessungskapazität 0,0047µF; 0,0056µF; 0,0068µF; 0,0082µF; 0,01µF; 0,012µF;
Rated capacitance 0,015µF; 0,018µF; 0,022µF; 0,027µF; 0,033µF; 0,039µF;

0,047µF; 0,056µF; 0,068µF; 0,082µF; 0,10µF; 0,12µF;
0,15µF; 0,18µF; 0,22µF; 0,27µF; 0,33µF; 0,39µF; 0,47µF;
0,50µF; 0,56µF; 0,60µF; 0,68µF; 0,82µF; 1,0µF; 1,2µF;
1,5µF; 1,8µF; 2,0µF; 2,2µF; 2,7µF; 3,0µF; 3,3µF; 3,9µF;
4,7µF; 5,6µF; 6,8µF; 8,2µF; 10,0µF

Kapazitätsklasse und X2
-unterklasse
Capacity Class and subclass

Klimakategorie 40/110/56
Climatic category

Kategorie der passiven B
Entf lammbarkeit
Passive f lammability category

Grenzabw eichung der ±  10 % (K) or ±  20 % (M)
Bemessungskapazität
Tolerance of rated capacitance
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Warenzeicheninhaber Europtronic (Taiw an) Ind. Corp.
Trademark holder

Weitere Einzelheit(en) Anlage Nr. 1 bis 2
Further detail(s) Enclosure 1 to 2

_____________________________________________________________________
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Festkondensator zur Unterdrückung elektromagnetischer
Störungen, geeignet für Netzbetrieb
Fixed capacitor for electromagnetic interference
suppression and connection to the supply mains

Fertigungsstätte(n)

Place(s) of manufacture

Referenz/Reference Europtronic (SuZhou)
30016876 Co. Ltd.

No. 1618 Yundongdadao, Wujiang
Economic Development Zone
215200 SUZHOU
Jiangsu
CHINA

VDE Prüf- und Zert if izierungsinst itut GmbH
VDE Testing and Cert if icat ion Inst itute
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Genehmigung zum Benutzen des auf Seite 1 abgebildeten markenrechtlich geschützten Zeichens des

VDE:

Grundlage für die Benutzung sind die Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) der VDE Prüf- und
Zert if izierungsinst itut GmbH. Das Recht zur Benutzung erstreckt sich nur auf die bezeichnete Firma
mit den genannten Fert igungsstätten und die oben aufgeführten Produkte mit den zugeordneten
Bezeichnungen. Die Fert igungsstätte muss so eingerichtet sein, dass eine gleichmäßige Herstellung der
geprüften und zert if izierten Ausführung gew ährleistet ist .
Die Genehmigung ist so lange gült ig w ie die VDE-Bestimmungen gelten, die der Zert if izierung zu-
grunde gelegen haben, sofern sie nicht auf Grund anderer Bedingungen aus der VDE Prüf- und
Zert if izierungsordnung (PM102) zurückgezogen w erden muss.
Der Gült igkeitszeitraum einer VDE-GS-Zeichengenehmigung kann auf Antrag verlängert w erden. Bei
gesetzlichen und / oder normativen Änderungen kann die VDE-GS-Zeichengenehmigung ihre Gült igkeit
zu einem früheren als dem angegebenen Datum verlieren. 
Produkte, die das Biozid Dimethylfumarat (DMF) enthalten, dürfen gemäß der Kommissionsent-
scheidung 2009/251/EG nicht mehr in den Verkehr gebracht oder auf dem Markt bereitgestellt
w erden.
Der VDE-Zeichengenehmigungsausw eis w ird ausschließlich auf der ersten Seite unterzeichnet.

Approval to use the legally protected Mark of the VDE as shown on the first page:

Basis for the use are the general terms and condit ions of  the VDE Testing and Cert if icat ion Inst itute.

The right to use the mark is granted only to the mentioned company w ith the named places of

manufacture and the listed products w ith the related type references. The place of manufacture shall

be equipped in a w ay that a constant manufacturing of the cert if ied construct ion is assured.

The approval is valid as long as the VDE specif icat ions are in  force, on w hich the cert if icat ion is

based on, unless it  is w ithdraw n according to the VDE Testing and Cert if icat ion Procedure

(PM102E).

The validity period of a VDE-GS-Mark Approval may be prolonged on request. In case of changes in

legal and / or normative requirements, the validity period of a VDE-GS-Mark Approval may be

shortened.

Products containing the biocide dimethylfumarate (DMF) may not be marketed or made available on

the EC market according to the Commission Decision 2009/251/EC.

The approval is solely signed on the f irst page.
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